

Liebe Eltern,

nach neuesten Entwicklungen für die Schulen habe ich nun einige wichtige Informationen für Sie:

1) Die Änderungen für die Notbetreuung hat die Zahl der Kinder ansteigen lassen.

Von 8:00 - 9:30 Uhr wird seit Mittwoch in zwei Kleingruppen den Schülern geholfen, die zuhause die Aufgaben der Arbeitspläne nicht alleine bewältigen und keine Hilfe erhalten können. Auch die Zahl der Kinder, die bis 13:00 Uhr bleiben, ist leicht angestiegen.

Für die Zeit vom 27.04. - 30.04.2020:

Bitte schreiben Sie mir per Mail, wenn Ihr Kind wieder von 8:00 - 9:30 Uhr in die Schule kommen wird oder in die allgemeine Notbetreuung bis 13:00 Uhr.

2) Die Nachmittagsbetreuung des Palais e.V. kann für einzelne Kinder nicht angeboten werden.

Für die Schüler der vierten Klassen kann die Betreuung von 12:00 - 16:00 Uhr ab 4. Mai nur stattfinden, wenn die Anzahl der Kinder ausreicht. Wenn der Bedarf geklärt ist, muss das Team des Palais erst einmal eine Kalkulation vornehmen. Sollte eine Nachmittagsbetreuung angeboten werden können, dürfen bei Bedarf auch Kinder aus anderen Klassen teilnehmen.

Bitte schreiben Sie mir, wenn Ihr Kind ab 4. Mai 2020 an der Nachmittagsbetreuung teilnehmen soll. Geben Sie auch die Wochentage und die Uhrzeit an, bis zu der Ihr Kind bleiben soll.

3) Detaillierte Informationen für den Schulstart der Viertklässler am 4. Mai wird es am Dienstag, den 28.04.2020 von mir geben.

Mit freundlichen Grüßen

Bernadette Wendling
Rektorin